



دفتر مقام معظم رهبری

www.leader.ir

## **Tout sera possible à la lumière du talent et de la perspicacité des jeunes de ce pays - 7 /Oct/ 2009**

Lors de la visite de l'exposition de l'Ecole des Sciences maritimes Imam Khomeiny à Noshahr, le Commandant en chef interarmes a pris connaissance *in visu* d'une partie des compétences scientifiques de la Marine de l'Armée. Les étudiants de l'Ecole militaire ont montré, lors d'un exercice de guerre virtuelle, leur compétence à confronter les démarches de l'ennemi pour s'infiltrer, perturber et détruire les systèmes et les réseaux dans le cyberspace. L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à souligner la présence encore plus active des étudiants de l'Ecole militaire dans le cyberspace. « Tout sera possible à la lumière du talent et de la perspicacité des jeunes de ce pays », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. Le système de télécommunications à longue portée de la Marine a été testé avec succès à cette exposition dont une autre partie a été consacrée à montrer la compétence de la Marine à former simultanément les étudiants, dans les trois centres de Boushehr, Bandar Abbas et Téhéran, à naviguer dans le cyberspace. Un nombre de projets des étudiants dont l'absorption de l'humidité, des robots téléguidés, des robots sous-marins guidés avec câble faisait aussi partie de cette exposition. A l'issue de sa visite de cette exposition, le Commandant en chef interarmes a qualifié, lors d'une réunion avec les commandants de la Marine de l'Armée, d'importants et de bons les programmes et les démarches effectuées par la Marine. Et il leur a recommandé de reconnaître le talent des officiers et des étudiants, et d'accomplir les travaux de manière profonde et avec une vitesse logique. Le Commandant en chef interarmes a aussi rappelé d'autres points dont l'impératif d'une programmation conforme à la place stratégique de la Marine, la coopération mutuelle et complémentaire entre la Marine de l'Armée et celle du Corps des Gardiens, les impacts positifs des activités infrastructurelles dans les régions où la Marine a mission dont l'est et le sud du pays. Le contre-amiral Sayyari, commandant de la Marine de l'Armée a présenté, lors de cette réunion, un rapport du processus des progrès, des projets et des démarches de la Marine.